
Siracusa.  Concluse  le
celebrazioni  del  centenario
della Cgil, tavola rotonda al
Vermexio
Una tavola rotonda nel salone Borsellino di Palazzo Vermexio
ha  chiuso,  questa  mattina,  le  celebrazioni  del  centenario
della  Cgil.  All’iniziativa  hanno  preso  parte  esponenti
nazionali  e  regionali  del  sindacato:  Vera  Lamonica,  della
segreteria  nazionale,  Michele  Pagliaro,  segretario  generale
della Cgil Sicilia, oltre al segretario provinciale, Paolo
Zappulla  ed  al  senatore  Fulvio  Fammoni  in  qualità  di
presidente  della  Fondazione  Di  Vittorio.  Tra  i  relatori
dell’incontro,  moderato  dal  giornalista  Salvatore  Maiorca,
anche il docente di storia Contemporanea Salvo Adorno. Le
celebrazioni sono partite lo scorso 15 marzo, data in cui, nel
1913, è stata fondata la Cgil di Siracusa. A maggio, “3 giorni
all’Antico mercato sul lavoro” con la partecipazione della
segretaria generale nazionale Susanna Camusso. A Settembre,
una mostra fotografica intinerante ed un’iniziativa a Melilli
sui temi ambientali, mentre a Lentini è stato focalizzato il
tema dell’agricoltura , a Noto sul Welfare e politiche sociali
e, infine, ad Augusta, approfondimenti sulle infrastrutture e
il polo industriale. La Cgil ha, in questi mesi, incontrato i
giovani delle scuole del territorio con l’obiettivo di far
comprendere agli studenti delle scuole superiori l’importanza
dei diritti dei lavoratori.
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Pallanuoto.  Memorial  Dario
Aprile il 7 e l'8 dicembre.
Oggi la presentazione
Il Circolo Canottieri 7 Scogli organizza il 2° Memorial “Dario
Aprile”. Riservato alle categorie maschili Under 13 e Under 15
si disputerà a Siracusa il 7 e l’8 dicembre. Il torneo è
dedicato  alla  memoria  del  giovane  pallanotista  siracusano
deceduto prematuramente. Una festa della pallanuoto giovanile
per ricordare Dario. Domani 5 dicembre, alle 11, conferenza
stampa di presentazione nel salone del palazzo dell’Inda, in
corso Matteotti a Siracusa. Interverranno il presidente, Marco
Capillo, e il tecnico, Aldo Baio.
Partecipano al Memorial 12 squadre per la Categoria Under 13.
Nel  dettaglio:  Sport  Management  Verona,  Tubisider  Cosenza,
R.N.  L.  Auditore  Crotone,  R.N.  Terrasini,  R.N.  Palermo,
Ossidiana Messina,Acese,Nuoto Catania, Blu Team Catania,C.C.
Ortigia, C.C. 7 Scogli ” A ” e C.C. 7 Scogli ” B”.
Per la Categoria Under 15 saranno presenti 10 squadre: R.N. L.
Auditore Crotone, R.N. Terrasini, Ossidiana Messina, Altair
Acireale, Acese, Nuoto Catania, Blu Team, C.C. Ortigia ” A “,
C.C. Ortigia ” B “, C.C. 7 Scogli.

Siracusa. Equitazione, Trofeo
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Santa  Lucia  e  Memorial
Gargallo alla Sis
Fine  settimana  all’insegna  della  grande  equitazione  a
Siracusa.  Sabato  7  e  domenica  8  dicembre  la  Sis,  società
ippica  siracusana  di  contrada  Fusco  organizza  l’ormai
tradizionale appuntamento di fine anno con il Trofeo Santa
Lucia 2013 e il Memorial Gioacchino Gargallo. Sul campo di
gara principale in erba, sui tracciati disegnati dal direttore
di  campo,  il  giovane  catanese  Gabriele  Vulcanico.  Le  due
giornate vedranno la partecipazione di cavalieri ed amazzoni
provenienti  da  tutta  la  Sicilia,  impegnati  in  un  fitto
programma distribuito nel week end. A contendersi la vittoria
saranno atleti alle prime esperienze agonistiche, ma anche,
domenica, la categoria C140. Alcune gare saranno rese ancor
più  avvincenti  dalla  formula  a  fasi  “contro  il  tempo”.
Importante il montepremi: 5 mila euro.

Pachino.  Controlli
intensificati  per  le
festività  natalizie,
denunciato  un  giovane  che
aveva in tasca un coltello
Controlli potenziati a Pachino nell’imminenza delle festività
natalizie.  Nel  corso  del  servizio  predisposto  dal
commissariato, gli agenti hanno denunciato un uomo di 32 anni,
Catanese.  Il  giovane  è  stato  trovato  in  possesso  di  un
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coltello con una lama di 10 centimetri.

 

Noto. Mezzo d'opera in fiamme
in  via  Alessi,  indaga  la
polizia
Incendio ai danni di un mezzo d’opera a Noto. L’allarme è
scattato all’1 e 40. Gli agenti del locale commissariato  sono
intervenuti in via Alessi, insieme ai Vigili del Fuoco, che
hanno domato le fiamme. Da appurare se si sia trattato di un
incendio di natura dolosa.

Siracusa.  Hackers  attaccano
il sito internet del Comune,
protesta  contro
l'inquinamento
Attacco di hackers ieri pomeriggio ai danni del sito internet
del  Comune  di  Siracusa.  La  pagina  istituzionale
dell’amministrazione  comunale  è  stata  oscurata  dal  primo
pomeriggio  alla  serata  da  un  gruppo  che  su  Facebook  ha
rivendicato  la  paternità  della  protesta.  Si  chiamano
“Anonymous#OP  Sicily”  ed  hanno  come  obiettivo  quello  di
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alzare,  attraverso  attacchi  informatici  di  questo  tipo,
l’attenzione su alcune tematiche che ritengono importanti per
i cittadini. Nello specifico, la ragione per cui il sito del
Comune è stato oscurato sarebbe legata alla vicenda relativa
all’inquinamento della zona industriale. Questo il messaggio
con cui gli hacker hanno reso noto il loro gesto: “Salve
Siracusa, qui è Anonymous Sicilia. Oggi sei tu ad essere nel
mirino di Anonymous Sicilia. Abbiamo saputo che sei sotto
accusa assieme ad altri comuni (Augusta, Priolo Gargallo e
Melilli). La causa è sempre la stessa, dovuta alle industrie
che produce morti ogni giorno costringendo e schiavizzando gli
operai che ne fanno parte, causando loro tumori irreversibili
e incurabili, inquinamenti ambientali e incrementi di nascite
con malformazioni. A noi Anonymous tutto questo non piace, noi
cerchiamo il benessere della popolazione, adesso rivendichiamo
tutte queste persone oscurando il tuo sito. Giustizia sarà
fatta!! Expect us”. Sulla pagina facebook creata “ad hoc” il
gruppo parla delle proprie finalità. “OP: Sicily – si legge –
nasce con l’intento di combattere la mafia, la corruzione e il
codice del silenzio. Noi Sentiamo, noi Vediamo e non abbiamo
paura di parlare”. I tecnici del Comune di Siracusa, una volta
notato il problema, si sono messi al lavoro per ripristinare
il  servizio,  facendo  notare  che  il  danno,  ieri,  è  stato
arrecato ai cittadini, che non hanno potuto usufruire dei
servizi  on  line  dell’amministrazione  comunale.  Sarebbe  in
programma, inoltre, un potenziamento del sistema di sicurezza
per evitare che episodi di questo tipo possano ripetersi anche
in futuro.

Siracusa.  Sel  pronto  ad
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eleggere il nuovo segretario
provinciale,  congresso  il  7
dicembre
Tempo di congresso provinciale per la federazione di Sel, che
il  7  dicembre  prossimo  eleggerà  il  nuovo  segretario.
L’appuntamento  è  fissato  per  le  9  all’hotel  Relax.  Si
discuteranno ed approveranno alcuni documenti politici e poi
si procederà con l’elezione degli organismi dirigenti e di
garanzia.  L’idea  –  spiega  il  segretario  uscente,  Vincenzo
Vitale- è quella di costruire un partito aperto, autonomo,
legato al territorio. Prevista anche l’elezione dei delegati
per i congressi regionale e nazionale, fissato per il 24, 25 e
26 gennaio a Riccione.

Siracusa.Due  vie  intitolate
agli arcivescovi Lauricella e
Bonfiglioli
Da domani si chiameranno via Mons. Giuseppe Bonfiglioli e via
Mons. Calogero Lauricella. Due vie, vicine tra loro, della
zona alta della città, nel quartiere Tiche saranno intitolate
domattina ai due arcivescovi siracusani, che hanno segnato la
storia della città. Via Bonfiglioli inizia dopo il civico 42
di via Butera, mentre via Mons. Calogero Lauricella inizia da
via  Giuseppe  Brancato  a  fondo  cieco.  La  cerimonia  di
intitolazione avrà luogo domattina alle 10, alla presenza del
sindaco, Giancarlo Garozzo, di don Aurelio Russo e di mons.
Ignazio  Sbona,  oltre  al  responsabile  del  servizio
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Toponomastica, Sebastiano Contavalle. Nel pomeriggio, invece,
alle 16, nel salone della chiesa di Sant’Antonio di Padova,
commemorazione per l’intitolazione delle vie “Due Arcivescovi
nel solco della storia siracusana”, con la testimonianza di
mons. Pasquale Magnano e la partecipazione dell’arcivescovo di
Siracusa,  mons.  Salvatore  Pappalardo,  per  ricordare  i  due
vescovi nella loro azione e il loro contributo alla storia
della città.Mons. Bonfiglioli fece il suo ingresso in Diocesi
l’11 dicembre del 1963 e il 6 marzo 1968 successe a mons.
Baranzini. La sua azione pastorale è stata caratterizzata da
numerosi episodi: nell’agosto del ’68 venne ricevuto dal Santo
Padre  al  quale  offrì  una  riproduzione  del  quadro  della
Madonnina e poi consacrò la cripta del Santuario; è vicino
alle  famiglie  di  Avola  in  seguito  ai  tragici  fatti  di
dicembre;  protagonista  nell’istituzione  dello  Studio
interdiocesano San Paolo di Catania; promuove la Consulta per
l’Apostolato  dei  laici  e  costituisce  la  Commissione  per
l’assistenza  sociale.  Mons.  Lauricella  venne  nominato
Arcivescovo di Siracusa l’8 settembre 1973 da papa Paolo VI.
Molto attento alla catechesi dei fedeli, a lui si deve la
parrocchia di San Corrado Confalonieri alla Mazzarrona e con
lui nasce il periodico cattolico “Cammino”. E’ presente alla
marcia  contro  la  mafia  e  per  il  lavoro  organizzata  dai
sindacati. Promuove con forza la realizzazione del Santuario
della Madonna delle Lacrime.

Avola.  Ruba  capi  di
abbigliamento da un deposito,
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denunciato giovane
Avrebbe rubato decine di capi di abbigliamento da un deposito
di  via  Procida.  La  polizia  del  commissariato  di  Avola  ha
denunciato  per  questo  un  giovane  di  24  anni,  che  avrebbe
comunque  agito  con  dei  complici,  non  ancora  identificati.
Perquisendo l’abitazione del presunto ladro, la polizia ha
rinvenuto  80  capi  di  abbigliamento,  ancora  confezionati  e
pronti per essere ceduti a terzi. Il vestiario fa parte di uno
stock  di  almeno  mille  capi  sottratti  al  proprietario  del
deposito.

Siracusa.  Convenzione
Gargallo,  Vinciullo:  "Poco
chiari  gli  effetti
dell'iniziativa"
“La  firma  della  convenzione  per  l’aggiunta  di  due  nuovi
indirizzi  al  liceo  classico  Gargallo  di  Siracusa  non
rappresenta affatto una soluzione alla perdita dell’autonomia
dello  storico  istituto  di  Siracusa”.  L’iniziativa
dell’assessore  regionale  ai  Beni  Culturali,  Maria  Rita
Sgarlata  non  convince  il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo.  “Non  si  capisce  come  una  semplice  convenzione-
commenta  l’ex  assessore  comunale  alla  Pubblica  istruzione-
possa incidere sul raggiungimento dell’obiettivo autonomia”.
E’  al  Governo  regionale  che  Vinciullo0  attribuisce  la
responsabilità  della  perdita  dell’autonomia  scolastica  e
dell’accorpamento con il liceo scientifico. Vinciullo invita
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l’assessore  a  fornire  “informazioni  più  dettagliate  per
evitare disinformazione e pressapochismo”.


